



今治北高校スクールミッション

今治市にある普通科と商業科の併設校として、社会をけん引する人材の育成という地域の期待に応えます。また、現在と将来をつなぐキャリア教育を通して、国際的視野とリーダーシップを兼ね備え、志を高く持ち、自ら学び、考え、行動する人材を育成します。

グラデュエーション・ポリシー(卒業までに育てる力)

- 将来、それぞれの場でリーダーシップを発揮できる生徒を育成します。
- 海外留学や研修により、国際的視野を持つ生徒を育成します。
- 自分のために、そして誰かのために頑張り抜く生徒を育成します。
- 勇気を出して、一步踏み出せる生徒を育成します。

【校訓】

自律

自らを律し、勇気を
出して行動すること

創造

どうすればよいか
自分で考えること

敬愛

自他を認め、相手の
立場に立てること

具体的な取組

① ワンランクアップの自分づくり

「**基本的生活習慣**の確立 + α 」「**気持ちよい挨拶**」「**端正な身だしなみ**」「**自ら取り組む清掃活動**」「**創造力や感性を磨く朝読書**の充実」

③ 特別活動の充実と個性の伸長

「**生徒主体**のホームルーム活動」「**自主的**に取り組む学校行事」「**高い目標**を掲げて活動する部活動」

② 学習習慣の確立と進路実現

「**分かる授業**と**主体的な学習**の充実」「一人一人の特性を伸ばす**個別指導**」「現在と将来をつなぐ**キャリア教育**」

④ 地域に開かれた信頼される学校づくり

「保護者や地域への積極的な**情報発信**」「学校を元気にする**学校評価**の実施と改善」

ハイレベルな文武両道

私は、文武両道を実現するために今治北高校に入学しました。

商業科の授業では、初めて学ぶことが多く戸惑うこともありました。先生方の丁寧な指導のおかげで、少しずつ理解を深めることができました。商業科や情報ビジネス科では、簿記や情報処理を中心に行なう実社会で役立つ知識やスキルを基礎から学び、様々な検定取得に挑戦することができます。検定取得の時期になるとクラスメイトと教えあいながら理解を深め、全員で検定合格に向けて必死に勉強を行います。私もこの三年間で、先生方の熱心なご指導やクラスメイトと切磋琢磨しながら学び、全商検定1級7種目合格することができました。

部活動では、弓道部の部長として活動していました。リーダーとしての経験がなかったため不安でしたが、その中で新たな挑戦を通じて大きく成長することができました。部活動では、仲間との協力や目標に向かって努力する重要性を学び、心身ともに充実して経験を積むことができました。新しい環境で、様々なことに挑戦する中で新たな自分を見発見することができ、自己の可能性が広がると思いました。

進路指導では、担任の先生をはじめ、たくさんの先生方が私たち一人ひとりの将来を真剣に考え、丁寧にサポートしてくださいます。小論文指導や面接練習では、細かいアドバイスをいただき、安心して受験に臨むことができました。このサポートのおかげで、私は第一志望の大学に合格することができました。

今治北高校での3年間を振り返ると、「新しいことに挑戦する大切さ」を実感しました。勉強や部活動だけでなく、学校行事や課外活動にも積極的に取り組むことができる環境が整っています。皆さんも、今治北高校での勉強、部活動、学校行事などに全力で取り組んでみませんか。

令和6年度 商業科卒

近藤 光琉さん(山口大学 経済学部)



私は国公立大学に進学することを目標に今治北高校に入学しました。入学したばかりの頃は進度が速くなり難くなってしまった授業での内容に戸惑っていましたが、先生方のサポートやクラスメイトのおかげで勉強を頑張ることができました。また、北高生のみんなは優しい人が多くて、口下手な私にもたくさん話しかけてくれるので嬉しかったです。

今治北高校の普通科では、3年生になったタイミングで国公立大学への進学を目標とするクラスと私立大学への進学を目標とするクラスに分かれます。私は国公立大学への進学を目指すクラスに入りましたが、休み時間などを有効活用して勉強していたクラスメイトの姿を見て自分も頑張ろうと思い、勉学に励むことができました。また、先生方は進路決定の際に手厚くサポートしてくださいます。私は志望校がなかなか決められずに悩んでいましたが、先生方がとても親身になって相談に乗ってくださったおかげで、自分の納得いく進路を見つけることができました。

部活動は国際交流部に所属しました。基本的に週に一度しか活動日がありませんでしたが、その分一度の活動内容は充実していて、ナマ市とのビデオ通話を用いた交流やハイワイの文化体験など、多様な文化に触れる機会が得られました。また、英語で映画鑑賞をしたり、ジェスチャーゲームをしたりして遊ぶこともあります。楽しみながら英語を学べるのがとてもうれしかったです。

今治北高校での充実した高校生活を経て、私は勉強面だけでなく、精神的にも大きく成長することができました。また、目標を決めて逆算してやるべきことを決めていくことの大切さを学びました。皆さんも今治北高校で素敵な高校生活を送りませんか。

令和6年度 普通科卒

有元 茉莉依さん(岡山大学 文学部 人文学科)



私は「経験したことのないジャンルの部活動に入る」「全商検定5冠以上」という2つの「新しいこと」に挑戦し最後まで全力でやり遂げることを目標に今治北高校に入学しました。

今治北高校には、たくさんの種類の部活動があります。その中には、商業に特化した部活や、全国大会に出場経験がある部活もあり、どの部活もハイレベルなものばかりです。その中で、私はダンス部に入りました。経験者はもちろん、私のような初心者でもお互いに助言しあったり協力しあったりと、とても良い環境の中、仲間とともに最後まで頑張ることができました。

商業科・情報ビジネス科では、全商検定を中心に、進路に役立つような検定を取得することができます。日々の授業で分からないところを先生方に質問した際には、とても丁寧かつ分かりやすい考え方で、きちんと理解ができるまで教えてくださいます。また、検定前の時期になってくると、「検定合格に向けて頑張る」という一人ひとりの思いが、クラス全体の雰囲気として大きくなり、勉強のモチベーションに繋がっていきます。クラスメイトと一緒に必死に勉強し、合格に向けて毎日コツコツ頑張りました。その結果、全商検定5冠を達成することができました。支えてくださった先生方やクラスメイトにも感謝の気持ちでいっぱいです。全商検定だけでなく、Tバースポートや日商簿記、実用英語検定などにチャレンジし、さらにスキルアップを目指すこともできます。

私はこの3年間で、目標をたてて努力しそれを最後まで続けることの大切さを学びました。自分自身も大きく成長できたと思います。皆さんも今治北高校で充実した高校生活を送ってみませんか。

令和6年度 商業科卒 情報ビジネス科

山田 舞姫さん(BEMAC株)



私は、部活動、勉強ともに盛んな今治北高校で文武両道を実現したいと思い入学しました。

今治北高校にはたくさんの部活動があり、全国レベルの部活動も少なくありません。手厚くサポートしてくださる先生方、共に活動する仲間とともに、充実した時間を過ごすことができます。ハイレベルな部活動の中でも、先生方のサポートにより勉強に励み文武両道を実現できることが今治北高校の魅力の一つです。また部活動以外にも運動会、文化祭など高校生活でしか味わえない青春を経験できる学校行事もたくさんあります。どの行事も仲間とともに全力で取り組み、仲を深めることができます。

部活動では空手道部に所属しました。空手は高校から始め、初心者でしたが顧問の先生を始め外部コーチの方、先輩方、仲間に教えてもらいながら恵まれた環境で部活動をすることが出来ました。二年時には部長として責任感を持ちながら部活動に励み、全国大会にも出場することが出来ました。このような貴重な経験をさせて頂いた方々には感謝してもしきれません。充実した部活動を送る中でも先生方は勉強、進路のことについて親身になってサポートして下さいました。また共に学校生活を送る中で互いに助け合い、応援し合えるクラスメイトがいます。このような恵まれた環境のおかげで私は、第一志望の大学に合格することができます。

今治北高校では多くのことを学び、自分自身を大きく成長させることが出来ました。今治北高校では助けてくれる先生方や仲間のおかげでとても充実した毎日を過ごすことが出来ました。皆さんも今治北高校で自分の目標に挑戦し、素敵な学校生活を送ってみませんか。

令和6年度 普通科卒

村上 凜誠さん(愛媛大学 工学部)

